

Crece esperanza de paz por anuncio de cese bilateral entre Gobierno y Farc

En el Congreso han señalado que “la paz está a la vuelta de la esquina”.

Desde el Congreso de la República fue destacado el anuncio del presidente Juan Manuel Santos sobre la posibilidad de establecer un cese bilateral al fuego con las Farc.

El senador Armando Benedetti Villaneda dijo que “el cese bilateral del fuego es el cese definitivo así que si el presidente Santos hace esos anuncios quiere decir que la paz está a la vuelta de la esquina”.

Sobre el tema, la senadora Maritza Martínez indicó que “nos llena de esperanza que cada día estamos más cerca de la paz, cada día se convierte en una realidad. Eso demuestra que la guerrilla tiene voluntad de paz y que el Gobierno le está cumpliendo a los colombianos. Debemos aplaudir esta postura y es un muy buen síntoma”.

En el mismo sentido, el senador Guillermo García Realpe señaló que el anuncio del Presidente “es positivo porque está dentro del plazo que el propio mandatario dio para avanzar en los diálogos. Estos meses serán definitivos y mue seguramente vendrán más anuncios de desescalamiento del conflicto”.

A su turno, la senadora Olga Lucía Suárez dijo que el desescalamiento y cese al fuego bilateral debe ser con hechos reales porque las ciudadanas y ciudadanos del país han perdido la confianza en el proceso por todo lo que ha venido pasando.

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/crece-esperanza-de-paz-anuncio-de-cese-bilateral-entre-articulo-575926>